

# 平成25年2月 キャリア教育優良学校 文部科学大臣表彰

平成16年度総合学科創設以来、地域の企業や公共団体、保護者の皆様等のご支援とご協力を支えとして、インターンシップをはじめとする数多くの体験活動や「課題研究」を通して、社会に役立とうとする人材の育成を目標とするキャリア教育を実践してきました。10年にわたる活動が県内外から注目され、晴れて栄誉ある賞を頂くことができました。

「キャリア(career)」とは、元々ラテン語の「カラリア(carraria)」=轍(わだち)が語源だと言われています。ですから、その人の「過去・現在」と続けてきた「わだち」を大切にしながら、幸せな「未来」に向けて新たな「わだち」を切り拓いていくための教育が「キャリア教育」です。

三刀屋高校の「わだち」についても、過去から続く良き伝統を元に、これから続く10年・20年先の未来を見据えて、引き続き、より良いキャリア教育の在り方を追求し、実践していきます。そして、三刀屋高校で学んだことを礎に、ふるさと・島根・日本・世界の中で貢献できる人材を育てていきます。

## 三刀屋高校における キャリア発達とキャリア教育目標

社会・職業を知る…社会にはどんな職業があるのか



自己を見つめる…何がしたいのか(興味・関心)



社会を見つめる…職業に就くとはどういうことか



社会のニーズを知る…どんな人が求められているか



自己理解を深める…自分の能力・適性はどうか



自分の道を自ら切り拓く…どう動いて、どう切り拓くか



地域貢献・社会貢献できる人材の育成